



Fédération Française des Curistes Médicalisés

F.F.C.M. - Association loi de 1901 agréée par la Ministère de la Santé

Siège social: 2, rue des Frères Rodriguez - 72700 Allonnes

Tél+Fax 02.43.21.65.78 - Mobile 06.83.27.22.80 - ffcm@libertysurf.fr

<http://ffcm-curistes.wix.com/ffcm>



F.F.C.M INFORMATION N° 24

Bulletin interne d'information de la FFCM du 30/10/2014 (V4, MAJ du 01/02/15)

Imprimerie spéciale FFCM - Directeur de Publication - J-P Grouzard

1) Efficacité du thermalisme médicalisé: ce sont les curistes qui en parlent le mieux

Le bon sens voudrait que l'avis des curistes en matière d'efficacité thérapeutique du thermalisme, soit mieux recherché et surtout pris en compte.

En effet, ils sont avec leurs médecins, les premiers et principaux qualifiés pour en juger.

Comme la parole leur est rarement donnée, la FFCM a sélectionné quelques témoignages parmi tant d'autres car la place nous manque.

"Deux cures thermales à La Roche-Posay pour traiter un psoriasis de naissance résistant à tout les traitements depuis 45 ans et ...plus rien ! Alors que l'on donne de la chimio à certains."

"J'ai subi l'ablation de la vessie et de la prostate en 2010. Entre autres conséquences, des infections urinaires à répétition avec prises d'antibiotiques 2 à 3 fois par an. Sur conseil de mon urologue après une énième infection, cure à La Preste (Pyrénées-Orientales) sans prise d'aucun médicament.

3 semaines de cure en octobre 2013, aucune infection pendant une année mais les bienfaits s'estompent avec le temps bien sûr. Je recommence ma cure en ce mois d'octobre 2014."

"Après 10 ans de "traitement" (cortisone à haute dose), des hospitalisations dues à des crises d'asthme, 2 opérations à cause de polypes dans les sinus, (perte de l'odorat, etc.), et en désespoir de cause, mon médecin m'a envoyé au Mont-Dore. Au bout de 3 années j'avais diminué ma consommation de médicaments de 70% et retrouvé partiellement l'odorat. Après 10 ans de cure, plus de crises d'asthme, et j'ai retrouvé largement l'odorat. Bien sûr, les effets s'estompent au fil des mois, et je sais que je dois y retourner aussi longtemps que je le pourrai. Merci au thermalisme et au médecin qui m'a permis de retrouver la vie normale à laquelle je ne croyais plus."

"Un frère qui en meurt, une amie amputée, et moi qui suis également atteinte d'artérite des membres inférieurs... On a beau nous dire que c'est l'obstruction d'une ou plusieurs artères qui prive le muscle de son apport de sang purifié et provoque des douleurs difficilement supportables à la marche, et que les techniques chirurgicales des hôpitaux modernes permettent de voir dans l'artère et de la nettoyer. Après 12 interventions chirurgicales en 4 ans, j'ai quand même appris qu'il existait à ROYAT, un établissement thermal qui avait pour spécialité la lutte contre l'artérite et la FFCM m'a fortement recommandé son efficacité.

Après avoir essuyé l'incompréhensible refus de praticiens qui considèrent que les cures ne servent à rien, j'ai failli être découragée... cependant, j'ai persisté, et à 93 ans, je vais effectuer ma 4^{ème} cure. Depuis, je n'ai plus subi d'intervention chirurgicale pour artérite. C'est formidable."

Cela, ce sont les faits, mais curieusement, ce sont surtout ceux qui nient l'évidence de cette efficacité (la plupart n'ayant pourtant jamais effectué la moindre cure!) que l'on entend le plus.

La FFCM estime que le principal motif de cette attitude malhonnête, tient au fait que ces gens là n'admettront jamais l'aspect social du thermalisme, car il permet depuis 1947 au "petit peuple" qui constitue la grande majorité des curistes, d'accéder à des soins réservés jusqu'alors aux plus aisés.

Nous savons que certains entendent profiter de la crise actuelle pour salir et liquider le thermalisme social comme ils ont encore tenté de la faire en décembre 2013 en voulant abaisser le taux de prise en charge de 65 à 35%. La manœuvre a échoué de justesse, mais ils recommenceront.

C'est pourquoi l'unité des acteurs du thermalisme social et médicalisé est une obligation rappelée lors du V^o congrès de la FFCM, et à laquelle elle s'attelle avec ses modestes moyens mais de tout son cœur, grâce au dévouement de ses bénévoles, au soutien des curistes et de tous ceux qui ont compris l'enjeu.



Découvrez
Aquaë - l'officiel Thermalisme Thalasso & Spa
L'outil de veille indispensable pour tous les acteurs des filières de soins et de bien-être
Une source d'information fiable et indépendante

Lettre bimensuelle : 22 numéros/an
12 pages déclinées en thématiques :
actu, stratégie économique, communication et marketing,
santé & recherche, juridique, innovation, zoom
Magazine hors-série : 2 numéros/an
Des ressources en ligne : www.aquae-officiel.fr

Informations et numéro gratuit sur www.aquae-officiel.fr



<http://www.aquae-officiel.fr/>

<http://www.officiel-thermalisme.com/>

